

## **ISLA DE MALTA**

El año pasado cuando era todavía estudiante, fui a la isla de Malta para una practica profesional, aunque estaba ahi para trabajar, tenia la impresion de estar en vacaciones durante seis meses. Me gustaba mucho el buen tiempo y la playa con el mar azul y la arena blanca.

Todas las mañanas iba a ver mis amigos para hacer excursiones y descubrir la cultura de Malta, pero cada tarde estaba bañandome en el mar Mediterraneo y todas las noches se terminaban en fiesta con mis amigos.

De esta manera, me recordaba que me gustan muchos los viajes.

***SIMON***

